



Foto: Ufa und Nero

Ein Tip von vornherein:
Sollten Sie je im Zweifel sein, ob Ihre Wunschzettel
den Beifall eines größeren Publikums haben, wenden
Sie sich bitte vertrauensvoll an diese Herren!

Warum? Nun — du, lieber Himmel! — es gibt im Menschenleben Augenblicke, wo Wünsche in einem wach werden, die nach Paragraph Soundso nicht statthaft sind und deshalb stets das Mißfallen der oben abgebildeten Herren erregen werden. Also Vorsicht! Es tut nämlich wirklich nicht gut, etwas allzu „gewalttätig“ zu wünschen, da die Erfüllung sonst bedenklich anders aussieht, als man eigentlich erwartete und beabsichtigte. Die folgenden Seiten werden Sie zweifellos von der Richtigkeit dieses Arguments überzeugen ...